

ELECTIONS LEGISLATIVES DU 23 NOVEMBRE

CANDIDATURE TOUSSAINT MERLE

présentée par le Parti Communiste Français

RÉUNIONS PUBLIQUES

- Jeudi 13 novembre : LES PLAINES
à 18 h. 30 Bar Barale, avec T. MERLE.
- Vendredi 14 novembre : CITE S.N.C.F.
à 18 h. 30 Bar Colombani, avec F. GOLESI.
- Samedi 15 novembre : LA ROUVE
à 16 h. 30 Bâtiment 10, avec T. MERLE.
- Samedi 15 novembre : CITE MAX BAREL
à 15 heures avec T. MERLE.
- Dimanche 16 novembre : quartier ST-HONORAT
à 10 h. 30 avec Ph. GIOVANNINI.
- Dimanche 16 novembre : MOUISSEQUES
à 18 heures Bar Pratali, avec F. GOLESI.

11-11-
1958

TOUJOURS LES « BEAUTES » DE CE SCRUTIN D'ARRONDISSEMENT !

QUEL homme admirable ! nous apprennent « Le Provençal » et « République ».

Car, M. F. Arnal a offert 100.000 frs au Comité de Solidarité des Vieux Travailleurs.

Et je te photographie M. F. Arnal apportant 100.000 francs au Cercle des Travailleurs !

Naturellement ce n'est pas un « don électoral » ! Qui pourrait en douter ?

Mais voyons, avec le scrutin proportionnel, M. F. Arnal a été 5 fois candidat aux élections législatives. Il n'a jamais fait de « don » aux vieux. Il a fallu ce scrutin d'arrondissement, si « nouveau », si « moral » pour que M. F. Arnal « découvre » la misère des vieux !

Voyons encore, de 1945 à 1957, ça en fait des années que M. F. Arnal est député ! Jamais de don non plus !

Quand je vous le disais qu'il est « beau » ce scrutin d'arrondissement ! Et qu'il a « attendri » M. F. Arnal !

Allons plus loin.

Le groupe communiste à l'Assemblée nationale a demandé que la retraite des vieux travailleurs soit égale à 50 p. 100 du salaire minimum garanti. Qui a voté contre ? M. F. Arnal.

Puis ce même groupe a demandé que la retraite des vieux travailleurs soit portée à 120.000 francs par an. Qui a voté contre ? M. F. Arnal !

Enfin, ce même groupe a demandé que la dernière augmentation des députés soit versée au Fonds National Vieillesse. Qui a voté contre ? M. F. Arnal !

N'insistons pas.

Lorsque la municipalité, depuis 11 années, avec ou sans élections, aide les vieux « Le Provençal » et « République » crient : « C'est de la propagande ! »

Et le don de M. F. Arnal, qu'est-ce que c'est donc, messieurs du Cercle des Travailleurs ?

